

2020年 9月 尚徳福祉法人 坂戸保育園

いつの間にか、せみの声がしなくなり、涼しい風が吹くようになりました。夏に日焼けした子どもたちがたくましくなったように見えます。これから過ごしやすい気候になりますので、さかどっこフェスティバルに向けて運動遊びやダンスなどたくさん身体を動かしていきたいと思います。



かいじゅうだぞ~がお~

プールじまいをしました。今年も安全に楽しくプール遊びができたことを喜び、園長先生からメダルをもらいました。その後お楽しみでボディペインティングをしました。お腹や腕に絵の具を好きなように塗って怪獣ごっこが始まりました。手形でぺたぺたと赤、黄、青のかき氷も描いて大満足の子どもたちでした!

~ひまわりでかっ! ~

ひとり2粒ずつ種をまいて育てていたひまわりが5つ咲きました。小さい種から大人の背よりも高く伸びて、自分の顔よりも大きい花を咲かせたことに「ひまわりでかっ!」とびっくりの子どもたち。早速その感動を絵に表しました。「花は黄色だよね。中は茶色かな」とお話ししながら描きました。壁に飾るとくま組のお部屋がひまわり畑になりました。

昔遊びを楽しむ会

今年は「おじいちゃんおばあちゃんと遊ぶ会」の変わりに「昔遊びを楽しむ会」を開催しました。 異年齢グループで集まりきりん、なかよしルーム の部屋では竹とんぼ、紙コップけん玉。くまの部 屋では的あて、らいおんの部屋ではコマ、ゴム跳 び、かごめで遊びました。

竹とんぼ、けん玉は、最初はうまく出来なかったですがだんだんやっていくうちに上手になり「みて~できたよ~」と見せてくれる姿がありました。今度おじいちゃんおばあちゃんと会ったら保育園でこんな遊びをしたよと話題にしてくれたらいいな~と思います。



